

[ホーム](#) > [健康・福祉・子ども・スポーツ](#) > [スポーツ](#) > 【表敬訪問】スルガマリンガールズ 女子中学生硬式野球全国大会優勝!!～大会4度目の制覇！県内唯一の女子中学硬式野球クラブ～

【表敬訪問】スルガマリンガールズ 女子中学生硬式野球全国大会優勝!!～大会4度目の制覇！県内唯一の女子中学硬式野球クラブ～

去る7月29日(土)～8月2日(水)、神奈川県秦野市などで開催された「第9回全国女子中学生硬式野球選手権大会」において、『スルガマリンガールズ』が見事優勝を果たしました。

8月21日(月)『スルガマリンガールズ』のコーチ及び三島市在住の選手が、報告のために三島市役所へお越しくださいました。

出席者情報

- ・家納 邦雄 (かのう くにお) さん スルガマリンガールズ コーチ
- ・栗田 夏歩 (くりた かほ) さん 山田中学校 3年生 三島東スピリッツスポーツ少年団出身(ポジション：投手)
- ・高崎 彩音 (たかさき あやね) さん 北上中学校 3年生 三島ノースタイガーススポーツ少年団出身(ポジション：捕手)
- ・矢嶋 千紘 (やじま ちひろ) さん 山田中学校 2年生 三島ゴールデンイーグルススポーツ少年団出身(ポジション：内野手)
- ・小田桐 さくら (おだぎり さくら) さん 山田中学校 2年生 錦田バンビーズ出身(ポジション：外野手)



ここがポイント！

- ・『スルガマリンガールズ』は、県東部の中学生を中心に構成される、県内唯一の女子中学硬式野球クラブです。
- ・全国女子中学生硬式野球選手権大会では**2年ぶり4度目の優勝**を果たしました！
- ・準決勝含む3試合でコールド勝ちです！

注目コンテンツ

[ガーデンシティみしま](#)

[スマートウエルネスみしま](#)

[子育て支援サイト](#)

大会詳細

◇第9回全国女子中学生硬式野球選手権大会（全国大会）

開催期間：令和5年7月29日（土）～8月2日（水）

会場：中栄信金スタジアム秦野/上智大学秦野野球場

参加数：20チーム

大会成績

最終成績：**優勝**

決勝	スルガマリンガールズ 11-4	ボーイズリーグ中日本女子(愛知県)
準決勝	スルガマリンガールズ 10-1	エイジェックユース(栃木県)
3回戦	スルガマリンガールズ 3-1	西湘Futurer(神奈川県)
2回戦	スルガマリンガールズ 7-0	Brave Heart(神奈川県)
1回戦	スルガマリンガールズ 12-0	武蔵なでしこ(東京都)

表敬訪問の様子

家納 邦雄 コーチ

本日はありがとうございます。2年ぶりに優勝しました。

初戦の武蔵なでしこさんは力のある選手が揃っているチームだったので、個々の力でいうと相手の方が上でした。選手達とマリンガールズが相手に勝っているものは何かと考え『チーム力』で挑んだ結果12対0でコールド勝ちでした。相手チームの投手の力があつたけれど打ち返し、打席に入る仲間にベンチから声をかけ背中を押し、目に見えない力が選手に伝わり勝てました。1回戦目勝てれば勢いに乗れるかなと思い2回戦目まではコールド勝ちでした。3回戦目は3対1で少し苦しかったです。

今回の大会はミスというミスが少なく、チームがベンチにいる選手いない選手も一丸となって選手が一つになり声をかけあい結果が優勝に繋がりました。試合を通じて成長したのかなと感じます。

高崎 彩音 選手

この大会は、初戦が大切と言われていて、試合に出ている出でない関係なく、声で押して流れにのり優勝できました。今後残り4大会も全員で力を合わせ優勝めざしてがんばります。

栗田 夏歩 選手

29人全員で力を合わせて優勝できたのが誇りに思っています。今後の大会も声で他のチームに勝ちたいです。

矢嶋 千紘 選手

今年は3年生の人数が多い中、自分は2年生で全試合出させていただき、最初は3年生の試合だから、崩さないようプレッシャーがありました。3年生で試合に出ない先輩方が声をかけてくださり試合に勝つ度に緊張感がとれて楽しめました。技術ではなく、今回の出場チームの中でマリンガールズが一番元気がありピンチでも声をだし0点で抑える事ができました。次の大会も3年生にとって良い大会になるようにサポートしていきたいです。

小田桐 さくら 選手

今大会はベンチに入れなかったので、今後はベンチに入り大きな声を出してチームに元気を与えられたらいいなと思っています。

豊岡 武士 市長

マリンガールズの皆様、この度の全国優勝おめでとうございます。野球は練習や試合を通じさまざまな事に気づき学び、教えてもらったりいろんな事を学べます。

声は元気を出しチームを一つにしていき連絡する大事な役目を持っています。声を出さないとプレーが完成していかず、声を出す事によりボールを追いかけていきます。

元日本スポーツ協会会長(元トヨタ自動車代表取締役)の張富士夫さんの言葉ですが「トヨタ自動車はできる限りスポーツ選手を採用するようにしています。なぜかという1つ目はあいさつができる、2つ目は元気がある、3つ目は体力がある、4つ目は力を合わせて皆で何かを成し遂げます。」とおっしゃっていました。私もまったくその通りだと思います。

高校生の女子野球も盛んになってきていて、もっともっと野球の楽しさや深さを知ってほしいです。これからもがんばってほしいです。

小塚 英幸 教育長

選手の皆様全国大会優勝おめでとうございます。全国制覇は簡単にできることではありません。ふだんの練習の成果が、身を結び本当に素晴らしいと思います。

皆様が立派だと思ったのは、先程からの市長さんの話を聞いている時の姿勢が良く、体幹があり、目を反らさずきちんと話を聞いていて強いチームはちがうなと感じました。

三島市の子供たちが、こんなに良い成績を持ち帰ってきていただき私もうれしいですし、市民の皆様も喜んでるかと思います。まだ試合があるとの事なので声を出し合い次回以降の大会もがんばってください。強いチームは声が出ていて気持ちいいです。日本一達成まことにおめでとうございます。



最終更新日：2023年8月28日

この情報に関するお問い合わせ先

担当課名：健康推進部スポーツ推進課スポーツ推進係
電話番号：055-987-7571/FAX：055-987-8550
[お問い合わせフォーム](#)



[三島ご当地キャラみしまるくんとみしまるこちゃん](#)

〒411-8666 静岡県三島市北田町4-47

電話番号：055-975-3111(代表)

開庁時間：8時30分～17時15分（土・日曜日、休日を除く）

法人番号：8000020222062

▶ [市役所へのアクセス](#)

[お問い合わせ](#)

[各課電話番号一覧](#)

[メールでのお問い合わせ](#)